

Lise Lacaille

Le mouvement dans l'âme



La grande aventure, 20 x 28 po.

Lise Lacaille est une femme optimiste qui n'a pas le temps de s'ennuyer ou de broyer du noir, car pour elle, tout accomplissement passe par l'action. Si elle a hésité un temps avant de se lancer comme artiste à temps plein, enseignant la peinture le soir et réalisant ses propres tableaux le jour, elle s'est dit que l'élan et la force de sa passion la pousseraient bien à ouvrir la

voie pour parvenir à se dépasser constamment.

Cette destinée, c'est maintenant au Costa Rica qu'elle la concrétise, humant l'air du large en contemplant l'océan, au rythme du chant des oiseaux. Depuis deux ans, Playa Hermosa est devenu le village où elle s'ancre au quotidien, entre des escalas régulières au Québec. Dans cet univers de nature et d'exotisme, des projets de construction de-

vraient lui procurer sous peu un atelier de rêve rempli de lumière et d'espace, avec vue sur la mer, à même sa demeure. Mais il lui aura fallu une bonne dose de travail, de courage et de persévérance avant d'atteindre cet idéal. Comme lorsqu'elle a suivi son intuition, un bon matin, d'aller proposer une trentaine de ses œuvres à l'agence Multi-Arts, confiante dans un avenir possible malgré la crainte d'aridité financière souvent